



010000, Қазақстан Республикасы,
Нұр-Сұлтан қаласы, Мәңгілік Ел д-лы,
55/15 үй, Блок С 2.3

Block 2.3, 55/15 Mangilik El Ave,
010000, Nur-Sultan city,
Republic of Kazakhstan

БҰЙРЫҚ

№ 0669

Қазақстан Республикасы
Нұр-Сұлтан қаласы

ORDER

ОД

Nur-Sultan city
Republic of Kazakhstan

ПРИКАЗ

04.11.2021г.

город Нур-Султан
Республика Казахстан

В соответствии со вступлением в силу с 4 ноября 2021 года Стандартов ИКАО по применению Глобального формата представления данных о состоянии поверхности ВПП (далее - GRF) в странах, ратифицировавших Конвенцию о Международной Гражданской Авиации (Приложения 3, 6, 8, 14, 15 ИКАО к Конвенции), включая Казахстан,

ПРИКАЗЫВАЮ:

Департаментам летной эксплуатации, аэронавигации, аэродромов и наземного обслуживания АО «Авиационная администрация Казахстана:

1. Обеспечить применение GRF в Гражданской авиации РК с 4 ноября 2021 года;

2. Настоящим приказом утвердить следующие инструкции:

— инструктивный материал для эксплуатантов аэродромов по оценке и передаче донесения о состоянии поверхности ВПП в соответствии с методологией GRF (приложение 1);

— инструктивный материал по применению глобального формата оценки и сообщения данных, касающихся состояния поверхности ВПП для ПАНО (приложение 2);

— инструктивный материал для эксплуатантов воздушных судов по оценке взлетно-посадочных характеристик ВС на основе донесений о состоянии ВПП (приложение 3).

3. Применение GRF осуществлять в соответствии с требованиями Инструкции по организации и обслуживанию воздушного движения, утверждённого приказом и.о. Министра транспорта и коммуникаций РК от 16 мая 2011 года №279, Правил фразеологии радиообмена при выполнении полетов и обслуживании воздушного движения, утверждённого приказом и.о. Министра транспорта и коммуникаций РК от 15 октября 2010 года №454, Правил обеспечения аэронавигационной информацией в гражданской авиации, утверждённого приказом Министра по инвестициям и развитию РК от 30 июня 2017 года №420 и на основании инструкции, указанных в пункте 2 настоящего приказа.

4. Довести данный приказ до эксплуатантов сертифицированных аэродромов, поставщиков аэронавигационного обслуживания, эксплуатантов воздушных судов.

5. Контроль за исполнением настоящего приказа возложить на Заместителя Генерального директора по наземному обеспечению Бекмухамбетова Нурбека Айболовича.

Генеральный директор

АО «Авиационная администрация Казахстана»



Питер Гриффитс



010000, Қазақстан Республикасы,
Нұр-Сұлтан қаласы, Мәңгілік Ел д-лы,
55/15 үй, Блок С 2.3

Block 2.3, 55/15 Mangilik El Ave,
010000, Nur-Sultan city,
Republic of Kazakhstan

БҰЙРЫҚ

№ 0669

Қазақстан Республикасы
Нұр-Сұлтан қаласы

ORDER

ОД

Nur-Sultan city
Republic of Kazakhstan

ПРИКАЗ

04.11.2021г.

город Нур-Султан
Республика Казахстан

In accordance with the entry into force on November 4, 2021 of the ICAO Standards on the Application of the Global Reporting Format for Runway Surface Conditions (hereinafter - GRF) in countries that have ratified the Convention on International Civil Aviation (Annexes 3, 6, 8, 14, 15 of the ICAO Convention), including Kazakhstan,

I ORDER:

Departments of flight operations, Air navigation, Aerodrome and Ground handling of JSC "Aviation Administration of Kazakhstan:

1. To ensure the use of GRF in Civil Aviation of the Republic of Kazakhstan from November 4, 2021;

2. This order approves the following instructions:

- Guidance material for aerodrome operators on the assessment and reporting condition of the runway surface in accordance with the GRF methodology (annex1);

- Guidance material on the application of the GRF for the assessment and reporting of data on the condition of the runway surface for the ANSP (annex2).

- Guidance material for aircraft operators to assess the take-off and landing characteristics of aircraft based on reports on the condition of the runway (annex 3).

3. The use of GRF should be carried out in accordance with the requirements of the Rules of performing the flights in civil aviation of the Republic of Kazakhstan, approved by the Order of the Acting Minister of Transport and Communications of the Republic of Kazakhstan dated May 16, 2011 No. 279, the Rules of verbality of radio communication upon performance of flights and air traffic maintenance,, approved by the order of the acting The Minister of Transport and Communications of the Republic of Kazakhstan dated October 15, 2010 No. 454, the rules for provision of aeronautical information in civil aviation, approved by the Order of the Minister for Investment and Development of the Republic of Kazakhstan dated June 30, 2017 No. 420 and on the basis of the instructions specified in paragraph 2 of this order.

4. To bring this order to the operators of certified aerodromes, air navigation service providers, aircraft operators.



010000, Қазақстан Республикасы,
Нұр-Сұлтан қаласы, Мәңгілік Ел д-лы,
55/15 үй, Блок С 2.3

Block 2.3, 55/15 Mangilik El Ave,
010000, Nur-Sultan city,
Republic of Kazakhstan

5. Control over the execution of this order shall be entrusted to the Deputy Director General for Ground Support Bektukhambetov Nurbek.

General Director

Peter Griffiths